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Résumeé:

Cette recherche, intitulée « Caractéristiqgues du discours linguistique
algérien », vise a tirer les traits géneraux du discours linguistique algérien en
présentant une vision cognitive de celui-ci en se concentrant sur un certain
nombre de concepts de base qui contribueraient a définir ses fondements.

Ahmed Hassani a pu, a travers ses livres, dans lesquels il a présenté des
concepts linguistiques et les a présentés de maniére scientifique et précise,
atteindre des résultats impressionnants, qui ont joué un role de premier plan dans
le développement et la restructuration de I'enseignement linguistique en
expliquant ses origines et les investigations sur sur lequel il se fonde et
identifiant le lien fort entre la linguistique et I'apprentissage des langues, ainsi
que la psychologie. .

Mots clés: discours linguistique, discours, linguistigue, Ahmed Hassani,
Algeérie.



Summary:

This research, entitled "Features of the Algerian linguistic discourse", aims
to draw the general features of the Algerian linguistic discourse by providing a
cognitive perception of it by focusing on a number of basic concepts that would
contribute to defining its foundations.

Ahmed Hassani was able, through his books, in which he presented
linguistic concepts and presented them in a scientific and accurate way, to reach
impressive results, which had a prominent role in developing and restructuring
the linguistic lesson by explaining its origins and the investigations on which it
is based and identifying the strong link between linguistics and language
learning, as well as psychology. .

Keywords: linguistic discourse, discourse, linguistics, Ahmed Hassani, Algeria.



